



PREMIOS TALENT INDUMENTARIA

21º Salón de Productos y Servicios
para Eventos y Celebraciones

8 · 10 noviembre 2019
Feria Valencia



fiestayboda.com



Participantes:

Estudiantes de indumentaria tradicional adscritos a cualquier escuela de indumentaria en el presente curso escolar y matriculados en la misma al menos durante dos cursos escolares.

Temática:

Indumentaria tradicional valenciana (hombre/mujer/-niño/niña).

Los modelos que se presenten estarán basados en aquellos modelos tradicionales de todas las comarcas valencianas, presentes en fiestas actuales o recuperaciones de modelos o piezas antiguas.

Número de Conjuntos:

Cada participante deberá presentar un mínimo de 2 conjuntos, confeccionados por él mismo a excepción de los complementos (zapatos, joyas, pañuelo, delantal...)

Como mínimo, tanto la indumentaria masculina como la femenina deberán llevar 3 piezas por conjunto confeccionadas por el participante.

Propiedad:

Los conjuntos presentados deben ser propiedad del participante o de sus clientes y no haber ganado ningún otro concurso.

Los concursantes se responsabilizan totalmente de que no existan derechos de terceros, haciéndose cargo de posibles reclamaciones de cualquier índole. Los derechos de autor de los trabajos presentados seguirán estando en posesión del mismo. La organización podrá fotografiar las piezas presentadas y utilizar dichas fotografías sin limitación de tiempo o lugar en actividades de promoción, tanto en formatos digitales y redes sociales como en edición de trípticos, carteles, calendarios, catálogos, exposiciones, divulgaciones del concurso y difusión turística, no siendo cedidas a terceros. Dicha utilización no implica pago alguno a los autores. El nombre de los autores aparecerá junto a la fotografía o en anexo adjunto.

Presentación:

1º- Archivo digital en formato JPG con un tamaño máximo de 2048px el lado mayor. Irán nombrados con el número correlativo y el nombre del autor (ej.: 001_Juan_Costa.jpg).

2º- Archivo adjunto en PDF con los siguientes datos: datos personales (nombre, apellidos, dirección, teléfono móvil, correo electrónico, fecha de nacimiento y DNI) añadiendo la escuela a la que pertenece y la descripción de todos los conjuntos presentados.

Inscripción de las Obras:

El plazo máximo de recepción de los archivos anteriormente citados será hasta las 24 horas del martes 15 de octubre de 2019.

Los archivos en JPG se enviarán por WeTransfer al correo electrónico: mfalcon@feriavalencia.com indicando en el asunto PREMIOS TALENT INDUMENTARIA. El archivo en PDF se mandará por correo electrónico a la misma dirección y con el mismo asunto.

Premios:

El jurado, formado por profesionales especialistas de la indumentaria tradicional, seleccionará 3 finalistas cuyo premio será la exposición de sus trabajos durante la celebración de la feria en el espacio asignado por la organización y la participación en el desfile de los Premios Talent. Entre todas las propuestas se seleccionará al ganador.

Exposición:

Todas las piezas finalistas serán expuestas durante la feria de Fiesta y Boda, del 8 al 10 de noviembre de 2019.

Fallo del Jurado:

Se faculta al jurado para dilucidar sobre todas las cuestiones no previstas en estas bases que puedan surgir durante el desarrollo del concurso. El fallo será inapelable.

Aceptación de las bases:

La participación en estos premios implica la aceptación de las presentes bases.

El jurado tendrá la potestad de declarar desierto el premio por las razones que argumente.

Timing:

Inscripción y entrega de trabajos	Comunicación finalistas
15 de junio al 15 de octubre	20 de octubre

Celebración Fiesta y Boda
8 al 10 de noviembre de 2019

